

富士中だより

八丈町立三根学園富士中学校 令和4年4月15日 第1号

ホームページ <http://www.hachijomachi-tyk.ed.jp/fuji-jhs/>

◇ 学校教育目標 ◇
自ら進んで学ぶ生徒
人や自然を愛する生徒
健康でねばり強い生徒
《校訓：自主・敬愛・根気》

生徒一人一人の力が伸び、活気みなぎる学校

～令和4年度のスタートにあたって～

校長

保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。また、地域の皆様におかれましても引き続き、本校の生徒たちを温かく見守ってくださいますようお願い申し上げます。

4月7日（木）に男子11名、女子14名、計25名の新入生を迎え、全校生徒75名で令和4年度の富士中学校の教育活動がスタートしました。創立76年を迎える歴史と伝統のある本校は、今年度も小中連携を深め、三根学園の児童、生徒を地域の方々と共に育成します。そして、全教職員が一丸となって皆様の期待に応えられるよう精いっぱい学校経営に務める覚悟でございます。相変わらずのコロナ禍で、教育活動に変更、制限等が起こるかも知れませんが安全第一で対応していきます。今年度も、ご理解ご協力のほど、よろしくようお願い申し上げます。

第76回入学式は、新型コロナウイルス対策のため、昨年同様、来賓は出席せずに在校生、保護者の皆様が見守る中で、予定通り実施することができました。緊張感の高まる中、新入生の希望に満ちあふれた顔つきが印象に残りました。式辞では新入生の健やかな成長を願い「学習に力を入れて欲しい」ということと、「仲間と協力して学校生活を送ろう」ということについて話しました。1学期は戸惑うことが多いと思いますが早く新生活に慣れ、富士中学校の一員として成長してほしいです。どうぞよろしくようお願い申し上げます。

富士中では昨年度、GIGA スクール構想を推進し、タブレットを活用した学習が浸透しました。授業では班学習の意見交流に活用し、調べ学習の発表会でも写真やデータを収集して探求し、わかりやすく伝えていました。授業以外でも学校行事や生徒会活動などでICT機器を活用して取り組み、2月に情報リテラシー会議を実施しました。その様子は動画配信し、来校した他校の先生方や地域の方々に伝え、成果を理解していただきました。今年度も、富士中は積極的に地域・他校と交流し、生徒の主体的な学習活動を推進し、生徒にとって楽しい学校づくりに取り組みますのでご協力お願いいたします。

本校 教育目標の実現に向けて

校訓「自主」「敬愛」「根気」

(1) 自ら進んで学ぶ生徒

授業において基礎・基本を確実に習得させ、それらを活用して主体的に学ぼうとする意欲を高める授業を工夫することにより、「自ら進んで学ぶ生徒」を育成する。

(2) 人や自然を愛する生徒

日々の授業や学校行事、部活動等の教育活動をとおして、八丈島の自然愛護に努めさせるとともに、人権尊重の精神に基づき、他を敬い、思いやりの気持ちをもった「人や自然を愛する生徒」を育成する。

(3) 健康でねばり強い生徒

オリンピック・パラリンピック教育の継続的な取組を通して、運動や部活動等への参加を積極的に促すとともに、物事に妥協しない精神力を育むことで、生きる力の源となる心身の健康を身に付けた「健康でねばり強い生徒」を育成する。

「新入生代表の言葉」 新入生代表

桜の花びらが咲き誇り、美しい鳥の鳴き声に心おどる春の季節がやって来ました。今日、私たちは、ついに待ちに待った中学生になります。少し不安もありますが、中学校生活をずっとあこがれていて楽しみにしてきました。

私が中学校でがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は勉強です。中学校での勉強は難易度が上がります。そして、勉強してきたことを発揮する場、中間テストや期末テストがあります。私は勉強が苦手です。でも、やるからには真剣に、積極的に自分から勉強に取り組みたいです。そして、授業中は、話の内容をよく聞き、しっかりと頭の中で考え、ノートは後から見ても内容が分かるようにまとめたいと思っています。これらのことを何年も続け、テストなどで良い結果が出せたらいいなと思います。

二つ目は部活動です。中学生になるとほぼ毎日部活があります。私は、いまだにバレーボール部とバスケットボール部で迷っています。バレーボールは六年間、ずっと続けてきました。このバレーボールは私に、協力することの大切さを教えてくれました。そんなバレーを続けたいと思うようになったからです。バスケットボールは体育の授業のときや放課後にやる時、バスケの良さ、それから楽しさを心で感じる事が出来たからです。バスケについてはあまり詳しくないし、実力もそんなにはないですが、もし入部したら、本気で取り組みたいと思います。

私が、この二つの目標を達成するためには、自分の力、そしてクラスみんなの力が必要です。私のクラスは、仲が良く明るい雰囲気包まれているクラスです。小学校の係活動では、盛り上げ係という係があり、お楽しみ会のときなどに明るい雰囲気してくれました。中学校でもこの良い雰囲気を継続し、より良いクラスにしていきたいです。このクラスなら困難なことがあっても助け合いながら成長していくことができると思います。私もクラスみんなと助け合い、支え合いながら成長していきたいです。

これから、たくさんお世話になる先生方、先輩方、そして地域みなさん、どうぞ私たち新一年生をよろしく願います。

「生徒代表の言葉」 在校生代表

桜の花が咲き始め、暖かい日差しが降り注ぐようになりました。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日から皆さんは富士中学校の生徒になります。今、皆さんの心の中は緊張や期待であられていると思います。中学生になると、算数が数学に変わったり、各教科の難易度が上がったりします。難しい問題もありますが、解けるととても達成感があります。どんなことでもチャレンジすると成長に繋がります。

私が中学生になって成長したことが二つあります。

一つ目は、プレゼンテーション能力です。つまりみんなの前に立って発表する力です。中学生になり、生徒会に入り、人よりも前に立って話すことが増えました。はじめはとても緊張して、自分の思うように発表ができなかったり、意見が言えませんでした。でも先生たちから教えてもらったことを、意識して何回もやっているうちに少しずつなれて、自分の思う発表が出来るようになりました。今では、顔を上げて聞いている人達の方を見ながら発表できるようになりました。

二つ目は、リアクションをすることです。私の学年では、リアクションや発言が少なく、先生によく注意されていました。コロナ禍でマスクをしていて表情が見えない分、お互いの意思が伝わるように、相槌や返事をしっかりとすることを意識するようになりました。その結果、授業の雰囲気が良くなり意見が出るようになりました。

また昨年度生徒会は、生徒主体のさまざまな取組に挑戦してきました。例えば小中合同のあいさつ運動です。これは、小学校と中学校でオンラインの会議をした時に、みんなからでてきたアイデアが元になって実施することになりました。生徒会役員から他の生徒に呼びかけた所、多くの生徒が参加してくれて、気持ちの良い挨拶を交わすことが出来ました。この取組に限らず、富士中学校では挨拶に力を入れています。日本一の挨拶が出来る学校を目指しています。是非一緒に達成しましょう。

新入生の皆さん、三年間はあっという間に終わってしまいます。たくさん楽しんでください。もし、困ったことがあったら、二年生、三年生の先輩を頼ってください。みなさんと共に富士中学校の歴史に新たな一ページを刻めることを楽しみにしています。

転入した教職員より

今年度、富士中学校は3名の教職員を新たに迎えました。それぞれの教職員からの挨拶です。

はじめまして！新しい生活に心を弾ませています。授業はもちろんのこと、行事や休み時間など多くの時間を共に過ごし、充実した日々にしましょう。よろしくお願いいたします。

国語科 ○○○○

笑顔があふれ、楽しい学校生活が送れるよう、全力でサポートしていきたいと思います。みなさんから多くのことを学んでいきたいです。よろしくお願いいたします。

英語科 ○○○○

富士中学校のみなさんと一緒に過ごせる時間が楽しみです。少しでもみなさんの力になれるように精一杯サポートしていきますのでよろしくお願いいたします。

特別支援教室 ○○○○



4月の主な予定

4月18日 (月) 生徒会朝礼 議案書討議始	25日 (月) 入部届〆切 (1年) 仮入部終
19日 (火) 修学旅行始 (3年)	PTA 役員会
21日 (木) 坂上班行動 (2年)	26日 (火) 教育相談始
22日 (金) 坂上班行動予備日	部活動集会
23日 (土) 修学旅行終 (3年) 土曜授業	議案書討議終
海浜清掃 (1・2年)	27日 (水) 職員会議
	28日 (木) 委員会

5月の主な予定

5月 2日 (月) 安全指導	18日 (水) 避難訓練
6日 (金) PTA 総会 部活動保護者会 教育相談終	研修会、職員会議
9日 (月) 学校朝礼 薬物防止教室 (1年)	19日 (木) 交通安全教室
10日 (火) 生徒総会	20日 (金) 体験学習 (1年)
11日 (水) 町教研一斉部会	23日 (月) 生徒会朝礼 生徒会週間始
12日 (木) 三校交流会	24日 (火) 心臓検診 眼科・耳鼻科検診
16日 (月) ~17日 (火) 中間考査	25日 (水) 町教研定期総会
17日 (火) 委員会	27日 (金) 歯科検診